

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen
vom 19.01.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Prahler verliest einen Wortbeitrag von Johannes Schürmeyer, der per Email eingegangen ist:

Aus Herrn Schürmeyers Erfahrung nach zwei Jahren Schöffentätigkeit im Amtsgericht Wismar, findet er es erschreckend, wie regelmäßig Personen und Orte in Grevesmühlen im Zusammenhang mit Drogen und Straftaten, sei es als Täter oder auch als Zeuge, auftauchen.

Er möchte darauf aufmerksam machen, wie wichtig eine Sozialarbeit auf der Straße in Grevesmühlen wäre. (Streetworker)

Im Eck sehen sie zudem, wie leicht Kinder von ca. 10 bis 14 Jahren, die keinen Zugang zu Vereinen oder anderen Freizeiteinrichtungen haben, noch ansprechbar sind. Wenn also regelmäßig mehrmals wöchentlich Kinder und Jugendliche direkt auf der Straße eine Ansprechperson hätten, könnte vielleicht verhindert werden, dass Vorbilder in der rechten und kleinkriminellen Szene gesucht werden.

Herr Prahler merkt hierzu an, dass es Einrichtungen für die Betreuung hier in Grevesmühlen gibt